



TuS Fussball-Förderkreis

Es wurde bei der 13. Jahreshauptversammlung des Förderkreises ein neuer 1. Vorsitzender gewählt. Der neue 1. Vorsitzende heißt Werner Hoffmann, der Einstimmig gewählt worden ist von den anwesenden Mitgliedern. Bedanken wollen wir uns auch bei den 6 Gästen der 1. Herren, die der Sitzung beigewohnt haben.

Der Förderkreis hat sich mit einem Zuschuss an den Trainingsanzügen der neuen 1. Herren und der kompletten Jugend beteiligt. Auf dem Foto kann man die D-Jugend mit den neuen Trainingsjacken sehen.



Thorsten Petruschke